

**Caso Ayotzinapa**

AMLO deslinda a militares otra vez por queja de padres

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 10

Nada vincula a militares con los 43, reitera AMLO

Ayotzinapa. Sigue en pie la reunión del próximo lunes con los padres a la que asistirá Sheinbaum, señala el mandatario

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que hasta ahora no hay evidencia de la participación del Ejército en la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario dijo que está en pie la reunión que se tiene planeada para el próximo lunes con los padres de las víctimas en Palacio Nacional, a la que asistirá también la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum.

“Hasta el día de hoy no tengo pruebas de que haya intervenido en la desaparición de los jóvenes el Ejército y eso les molesta mucho sobre todo a los que sostienen esta versión, pero siempre digo lo que pienso y tengo las pruebas de que no ha habido nada más que versiones sin pruebas de una periodista”, dijo.

Y es que ayer se dio a conocer que los padres de los 43 consideraron “muy confuso, repleto de inconsistencias y con descalificaciones” el primer reporte en-

tregado por el presidente López Obrador sobre el caso.

En una carta dirigida al mandatario, los familiares de los normalistas lo acusaron de lavarle la cara al Ejército y omitir la responsabilidad de “otros personajes responsables”.

En este contexto, el Presidente dijo que en su gobierno se castiga si se tienen pruebas a quien comete un delito.

Y evitó dar una respuesta a esta carta al señalar que lo hará hasta el próximo lunes.

Puso como ejemplo el caso de dos militares de alto rango que estuvieron presos por supuestas omisiones en el caso Ayotzinapa o bien por su presunto involucramiento con el crimen.

Sin pruebas

La Presidencia de la República publicó el informe y un documento anexo realizado por López Obrador respecto a los jóvenes desaparecidos de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos.

Las conclusiones del documento anexo de 129 páginas se advier-

te que hasta ahora no existe prueba de la participación de militares en la detención y desaparición de los 43 estudiantes. Señala la disposición del Ejército para que revisen sus archivos e instalaciones.

“A la fecha se ha podido establecer la hora, lugar y circunstancias en la que se encontraba el personal militar el día de los hechos, principalmente la fuerza de reacción Martínez, que salió a patrullar en Iguala, Guerrero, sin que se haya tenido interacción con los estudiantes desaparecidos, por lo que no existe prueba de que el personal militar haya participado en la detención y desaparición de los 43 estudiantes”. ■



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-10

26/07/2024

NACIONAL



El mandatario en la conferencia mañanera. CUARTOSCURO